

Esta es la cuarta generación de galardonados:

Emocionante premiación de los 100 líderes mayores 2024

EQUIPO SOCIEDAD

En el Aula Magna Manuel José Irrazábal de la Casa Central de la UC, el pasado jueves se celebró la cuarta edición de 100 líderes mayores, iniciativa de Conecta Mayor UC, la Universidad Católica de Chile y "El Mercurio", que busca reconocer a hombres y mujeres mayores de 75 años que, desde sus respectivas áreas, son un aporte al desarrollo del país.

Al comienzo de la ceremonia, y después de que Fernando Uliberg cantara junto a su banda "El tiempo entre las bastillas" y "Un café para Platón", el rector de la Universidad Católica, Ignacio Sánchez, destacó que los 100 líderes mayores de este año (en la primera foto de la derecha) son hombres y mujeres que junto con una trayectoria, tienen un presente muy activo y son un aporte muy vigente a la sociedad. Además puso énfasis en que este 2024 se triplicaron las postulaciones respecto a la edición anterior, al mismo tiempo que hubo una notable participación de regiones.

nuestro juicio encarnan la voluntad, el carácter y la determinación que necesitamos para construir el Chile que todos anhelamos". Esta no es una ceremonia de reconocimiento de hazañas pasadas, es un símbolo de agradecimiento por todo lo que hacen hoy y el impacto e influencia que tienen hoy en nuestra sociedad", agregó. Por último y antes de que se diera inicio a la entrega de premios por categorías—Economía y Oficios Tradicionales, Vida Saludable, Cultura y Artes, Labor Comunitaria y Política y Ciencias y Humanidades—, Eduardo Toro, director ejecutivo de Fundación Conecta Mayor, declaró que una vez más "esta iniciativa nos llena de orgullo". "Estamos contentos", añadió, "de estar de alguna forma todos y todos bajo el mismo techo, representando la diversidad de las vejeces a través de un reconocimiento transversal, con celebridades públicas y liderazgos sociales igual de relevantes para sus comunidades".

Patricio Donoso, Juan Gabriel Valdés, embajador de Chile en Estados Unidos, y el senador David Sandoval.

Posteriormente, Carlos Schaerer, director del diario "El Mercurio" hizo hincapié en que desde que se fundó "El Mercurio", en Valparaíso en 1827, "siempre, junto a la labor informativa ha habido un anhelo de buscar e identificar y difundir testimonios de vida y trayectorias vitales que a

Alberto van Klaveren, ministro de Relaciones Exteriores, premiado en la categoría Labor Comunitaria y Política, junto a Ignacio Sánchez, rector de la Universidad Católica, Carolina Arredondo, ministra de las Culturas, las Artes y el Patrimonio de Chile; Eduardo Toro, director ejecutivo de Fundación Conecta Mayor, y Carlos Schaerer, director de "El Mercurio".



Carmen Castillo, alcaldesa de San Felipe, y Carolina Letao, subsecretaria de Prevención del Delito.



Javier Etcheberry, Director del Servicio de Impuestos Internos, y Eduardo Valdés, al recibir sus premios por la categoría Economía y Oficios Tradicionales.



Susana Jiménez, presidenta de la CPC, y Paulina Yazigi.

Jaime y Catalina Fillol.



Gonzalo Darraidou.



Claudia Asmad, directora de SENAMA y Carmen Gloria Arroyo, quien estuvo a cargo de animar la premiación.



Jimmy Scott, Alvaro Valenzuela, secretario de redacción de "El Mercurio", y Luis Riveros.



Macarena, Antonio y Carolina Vodanovic.



Francisca Délano, Federico Assler y Magdalena Novoa.



Roberto y Peter Hill.



Gonzalo Cienfuegos y Romolo Trebbi.



Paulina Valdés, Cristián Valdés y Matilde Burgos.



Ximena Casarejos y Rosa María Lazo.



Máximo Pino E., Gloria Benavides y Máximo Pino O.



Vladimiro Mimica G., Vladimiro Mimica C., Ricardo Abumohor y Rodrigo Abumohor.



Canio Corbo.



Mónica González y Claudia Alamo.



Henrich von Baer y Alicia Hepp.



Eugenio Tironi y Elvira Hernández.



Jorge Claro y Alfredo Kunze.



José Soza y Eduardo Barril.



Germain de la Fuente, Karen Connolly y Sergio Campos.



Cecilia Vidal y Carmen Lepeley.



Alejandro Bozzo, Graciela Bartolucci y Paola Bozzo.

Al comienzo de la ceremonia Fernando Uliberg y su grupo interpretaron "El tiempo entre las bastillas" y "Un café para Platón".